

Les *métrorrhagies* sont fréquentes dans la blennorrhagie du col utérin. Traitement: curage minutieux; dilatation rapide mais modérée du col; application de collodion iodoformé. (Prof. BRENNAN.)

---

Le nombre des *affections de l'oreille moyenne*, serait réduit dans une proportion considérable si la muqueuse nasale et pharyngienne n'était pas si souvent le siège d'inflammation. (Prof. FOUCHER.)

---

Très souvent les enfants que l'on voit contracter la *diphthérie* sont des sujets tuberculeux. La plupart de ces tuberculo-diphthériques sont de *beaux* enfants, faisant la coquette de leur mère. (Prof. LARAMÉE.)

---

On ne doit jamais administrer conjointement avec de l'eau pure les teintures alcooliques des gommés-résines: tolu, gaiac, benjoin, chanvre indien. La seule forme liquide qui convienne à ces teintures est l'émulsion. (Prof. DESROSIERS.)

---

La *conjonctivite catarrhale* des enfants reconnaît très souvent pour cause le séjour prolongé dans des habitations humides. Le premier soin doit consister à mettre le patient dans de meilleures conditions hygiéniques. (Prof. FOUCHER.)

---

Dans un cas d'*accident chloroformique*, la méthode de Nélaton (inversion du malade) doit être mise en œuvre avant tout autre moyen s'il y a syncope respiratoire ou circulatoire. Dans le cas d'asphyxie, pratiquer immédiatement la respiration artificielle. (Prof. DESROSIERS.)

---

Un certain nombre d'*affections conjonctivales et cornéennes* sont dues à l'irritation réflexe causée par des dents cariées. Ce qui prouve l'exactitude de cet aphorisme, c'est la rapidité avec laquelle s'opère la guérison, du moment que la cause est enlevée. (Prof. FOUCHER.)

---

M. le professeur LARAMÉE fait observer que les *convulsions* sont plus fréquentes au début de la scarlatine qu'au début de toute autre fièvre éruptive. D'ordinaire, les convulsions sont en rapport direct avec l'élévation de la température; chez l'enfant, elles remplacent le délire que l'on remarque plus souvent chez l'adulte.